

HSF 24.07.2018

Sommerlicher Liederabend wird zum Gute-Laune-Event

Gemischter Chor des Gesangvereins Neuhütten feiert mit vielen Gästen seinen 40. Geburtstag

Von Roland Kress

WÜSTENROT Der Gesangverein Sän-gerlust Neuhütten hat zum 40. Ge-burtstag seines gemischten Chores eingeladen und die Gäste mit einem abwechslungsreichen Liedrepertoire unterhalten. Das Wetter hat ge-passigt, sodass einem unbeschwer-ten Abend auf dem Platz bei der ewan-gelischen Kirche nichts im Wege stand.

Gut gelaunt „Hallo zusammen und Happy Birthday gemischter Chor“, lautstark und gut gelaunt begrüßt Bernd Sinn aus dem Vorstandsteam das Publikum. Gekleidet im som-merlichen Outfit mit blumenge-schmücktem Strohhut, buntem Hemd, Jeans-Short und Flip-Flops führt er als gewitzter Moderator durch das Programm, das unter dem Motto „Sommerlaune – mit uns sin-gen, mit uns feiern“, zu einer kurz-zeitigen Feier wird. Für den musika-

lischen Auftakt in ein erfrischendes Musikerlebnis stehen 35 Sängerin-nen und Sänger des gemischten Chors der Sängerkunst mit Dirigent Remo Fuchs. „Mit Freunden feiern“ ist ein passender Auftakt auf der hei-meligen Festmeile, wo zusätzlich

Sitzbänke aufgestellt werden, damit alle Besucher einen Platz finden.

Glückwünsche zum Geburtstag überbringt Hans-Dieter Ecker als Vorsitzender des MGV Unterheim-bach, mit dem der Männerchor Neu-hütten seit einem Jahr eine Singge-

meinschaft bildet. „Durch den Zu-sammenschluss beider Vereine sind wir wieder zu einem singfähigen Chor herangewachsen“, lobt Ecker das Miteinander, ehe der Chor unter der Leitung von Markus Richter mit „Butterfly“ und „Fahrende Musi-kanten“ zu überzeugen weiß.

Zu einem Rückblick auf den 1978 mit 36 Aktiven gegründeten ge-mischten Chor, mit Heinz Ehmman als Dirigent, bittet Moderator Bernd Sinn die Aktiven Petra Bohrt, Anne Sinn, Hannelore Weller und Herbert Wäcker zu einem Interview auf die Bühne: „Wer war die treibende Kraft für einen gemischten Chor?“ „Wä-ren es die Frauen selbst, die sich in die Männerdomäne wagten?“ „Die Initiative kam wohl von den Män-nern. Aber ich glaube nicht, dass alle so richtig von der Idee begeis-tert waren“, bringt Gründungsmit-glied Anne Sinn ihre Aussage mit ei-nem Schmunzeln zum Ausdruck. Hannelore Weller erinnert sich ger-

ne an die Anfangszeit: „Da gab es richtig große Sängerfeste. Heute ist das nicht mehr so. Trotzdem macht es immer noch so viel Spaß wie da-mals“, sagt Sinn, die bei der Grün-dung des heute 236 Mitglieder zäh-lenden Vereins dabei war.

Ansprechender Kanon Karsten Stocks als ehemaliger Frontmann des Männerchores animiert das Pu-blikum zum gemeinsamen Singen. Danach macht sich der Chor mit Di-rigent Remo Fuchs und Claudia Fi-scher am E-Piano auf zu einer Lie-derreise. Diese führt vom anspre-chenden Kanon „Himmel und Erde“ über die Schlager „Antia“ und „Im Wagen vor mir“, dem viel Spaß ma-chen den „Mango, Mango“ bis hin zu Helene Fischers „Atemlos“. Mit den Gasthören des Frohsinns Reisach und des Gesangvereins Mainhardt geht es auf die Zielgerade des Gute-laune-Events, der Chor Choruso bewirtet die Gäste.



Sie sind 35 Sängern und Sänger und ihr Chor hat jetzt das Schwabenalter er-reicht. Ihr Verein hat 236 Mitglieder.

Foto: Roland Kress